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o di una stazione ferroviaria, in cont rada 
Cinque Vie, t r a Ragusa e Dormafuga ta , 
sia r i m a n d a t a da un anno a l l ' a l t ro ; mal-
grado la necessità r iconosciuta per la di-
s tanza che corre t r a l 'una e l 'altra stazione, 
e nonostante le sollecitazioni f a t t e ; b) per 
conoscere quando l 'Amministrazione ferro-
viaria in tenda provvedere al l ' impianto dei 
campanelli elettrici nei due passaggi a li-
vello presso Ragusa, riconosciuto necessario 
per facil i tare ivi il traffico, e già promesso 
da tempo ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Non è s ta to pos-
sibile di provvedere fino ad ora per l 'im-
pianto di una f e rma ta t ra le stazioni di 
Ragusa e Donna fuga ta , nè di comprendere 
l ' impianto stesso nel p rogramma dei lavori 
che l 'Amminis t raz ione intende di eseguire 
nell'esercizio 1912-13 s t an te la necessità di 
dare la precedenza - in relazione alle dispo-
nibili tà del bilancio - ad altre opere di 
maggiore impor tanza ed urgenza. 

« Tut tav ia si esaminerà ancora se riesca 
possibile r imandare qualche lavoro com-
preso in de t to p rog ramma per eseguire lo 
impian to di cui si t r a t t a . 

« Le norme vigenti per la chiusura dei 
cancelli dei passaggi a livello non consen-
tono l ' impianto di semplici suonerie di av-
viso, essendo indispensabile che queste siano 
accompagnate da impianti completi di pro-
tezione con segnali fìssi. Ora per tali im-
piant i essendovi t an t i altri lavori più ne-
cessari ed urgenti non fu possibile sinora 
stabilire le occorrenti assegnazioni di fondi 
e ciò neppure per ta luni passaggi a livello 
posti su linee di pr imaria importanza. Sono 
però in corso prat iche per s tudiare i prov-
vediment i necessari per abbreviare i periodi 
di chiusura dei due passaggi a livello presso 
Ragusa. 

« Il sottosegretario dì Stato 
« D E SETA ». 

P R E S I D E N T E . La prima interrogazione 
inscr i t ta nell 'ordine del giorno d'oggi è del-
l 'onorevole Buonanno , al ministro della 
guerra « per sapere quan to ci sia di vero 
nella voce corsa dell' a l lontanamento da 
Capua delle due compagnie t reno che f anno 
par te del 12° reggimento d'art iglieria ». 

L'onorevole sottosegretario di Sta to per 
la guerra ha facol tà di rispondere, 

M I R A B E L L I , sottosegretario di Stato per 
la guerra. Dato • il maggior bisogno degli 
elementi logistici, ed, in seguito alla intro-
duzione dei camions nell'esercito, si è rico-

nosciuta la necessità di t ras formare alcune 
compagnie t reno abolendo alcune delle 
compagnie treno a t tua l i che hanno il car-
reggio, e formando delle compagnie t reno 
per i servizi logistici di montagna , e delle 
compagnie di camions. 

Una delle due compagnie che è a Capua , 
dovrà essere t ras formata in compagnia au-
tomobilistica, ed avrà al t ra sede, ma questo 
in un tempo non prossimo. 

L 'a l t ra compagnia però riceverà i cavalli 
e buona par te degli uomini della compagnia 
che sarà sciolta, e quindi non diminuirà 
la forza di uomini e cavalli che le due com-
pagnie hanno a t tua lmente . 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Buonanno 
ha facol tà di dichiarare se sia sodisfatto. 

BUONANNO* Mi dichiaro completa-
mente sodisfatto delle dichiarazioni che l'o-
norevole sottosegretario di S ta to ha avu to 
la cortesia di favorirmi. 

Le preoccupazioni che erano sorte nella 
c i t tà di Capua non erano esagerate, perchè 
quella ci t tà, che da t an to t empo per la 
permanenza dell'esercito t rovasi nell 'impos-
sibilità di avere una espansione edilizia, im-
pedita com'è dai fort i e dalle se rv i t t mili-
tari , da alcuni anni a questa par te ha visto 
la sua guarnigione, già numerosissima, as-
sottigliarsi di giorno in giorno; è quindi 
na tura le che ogni volta che si sparge la 
voce di a l lontanamento di un repar to d i 
t ruppa sorga colà una certa agitazione; ma 
io sono certo che la c i t tadinanza, appren-
dendo le dichiarazioni esaurienti date dal-
l 'onorevole Mirabelli, r imarrà completa-
mente sodisfat ta; e a suo nome lo rin-
grazio. 

P R E S I D E N T E . Seguirebbe un ' a l t r a in-
terrogazione dell 'onorevole Buonanno, ai 
ministri della guerra, della marina e delle 
finanze, « per sapere se non credano con-
veniente, nell'interesse degli operai dipen-
denti , di r idurre il numero delle vacanze 
per feste religiose, negli stabil imenti dello 
Sta to ». 

Questa interrogazione è però rimessa ad 
al t ra seduta, non essendo presente l'onore-
vole sottosegretario di Sta to per la marina. 

Sono così esaurite ìe interrogazioni in-
scri t te nell 'ordine del giorno di oggi. 

Svo lg imento di interpel lanze . 
P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno reca 

lo svolgimento delle interpellaaze. 
La pr ima è degli onorevoli Sichel e Sa-

moggia, al ministro dei lavori pubblici « per 


